



KAWASAN LINTAS HIJAU TEGALREJO

Tampilkan Lukisan 3 Dimensi Spot Foto

BERBAGAI tanaman berderet di tepi jalan gang kampung di RW 13 Karangwaru Kidul, Kecamatan Tegalrejo, Yogyakarta. Mulai dari tanaman hias hingga tanaman sayur dan buah. Tapi siapa mengira di kampung yang hijau dan asri itu berada di wilayah perkotaan. Gang kampung pun bisa disulap menjadi kawasan hijau. Hal yang menarik di sela-sela jalan paving blok kampung itu terdapat lukisan 3 dimensi menjadi spot kekenian untuk berfoto.

Ya itulah kawasan Lintas Hijau RW 13 Karangwaru yang kini lebih asri dan sejuk di tengah suasana perkotaan yang panas. Apalagi di musim kemarau. Keberadaan kawasan Lintas Hijau dengan spot kekinian itu diapresiasi Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi. Bahkan dia juga mencoba bergaya di salah satu spot lukisan 3 dimensi tersebut. Heroe menyambut hangat ide kreatif warga RW 13 Karangwaru Kidul ini.

"Harapannya kampung hijau ini tidak sekadar gerakan penghijauan. Namun yang terpenting bisa menjadi media membangun kebersamaan warga, guyub dan rukun. Menjadi hiburan sekali-

gus obat penat," ucap Heroe saat meresmikan Kawasan Lintas Hijau di RW 13 Karangwaru Kidul, belum lama ini.

Pihaknya berharap lintas hijau tersebut bisa menjadi inspirasi kampung-kampung lain di Kota Yogyakarta. Termasuk memenuhi kebutuhan pangan warga dan tambahan pendapatan. Dengan keberadaan kampung sayur dan kawasan ruang terbuka hijau lainnya ke depan diharapkan Kota Yogyakarta ini akan dipenuhi dengan lorong hijau, baik lorong sayur maupun buah di kampung-kampung.

Sementara itu Pembina Kelompok Tani Tanem Tuwuh, Sukirman menyampaikan, kawasan Lintas Hijau itu dikembangkan murni atas inisiatif warga RW 13 Karangwaru Kidul. Tanaman di Lintas Hijau itu berasal dari swadaya warga RW 13 Karangwaru Kidul yang diorganisir oleh Kelompok Wanita Tani Tanem Tuwuh.

"Semua tanaman tersebut sumbangan sukarela dari warga setempat. Semua kami libatkan dalam kegiatan ini. Mulai dari anak-anak, dewasa bahkan lansia," imbuh Sukirman.

Selain itu kawasan Lintas Hijau di Kecamatan Tegalrejo ini juga memiliki banyak sekali koleksi tanaman langka seperti gowok hingga kacang amazon serta anggur brazil.

"Ke depan kami akan membu-

at lorong kampung wisata yang akan menjadi ikon kampung kami yakni lorong wisata petik anggur, lorong herbal, dapur hidroponik. Nanti ada wisata edukasi pertanian dan bisa belajar bercocok tanam," terangnya. (Tri)-m



Wakil Walikota Yogyakarta Heroe Poerwadi saat bergaya pada spot lukisan 3 dimensi di kawasan Lintas Hijau RW 13 Karangwaru Kidul, Tegalrejo.

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. KecamatanKemantren Tegalrejo	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Kelurahan Karangwaru			

Yogyakarta, 23 Januari 2025
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005